

## **"Radfahren" macht Spaß- aber das Risiko fährt mit!**

### **Beim Fahrradturnier an der Grundschule Heiligkreuz waren alle Teilnehmer bei der Sache**

Der Automobilclub Trostberg hat schon mit jahrelanger Erfahrung an der 3. und 4. Klasse der Heiligkreuzer Grundschule ein Fahrradturnier angeboten.

#### Alle Fahrräder verkehrssicher!

Gleich zu Beginn eine große Freude für die Organisatoren der Veranstaltung: Alle Fahrräder waren verkehrssicher mit funktionsfähigen Bremsen, Licht, Reflektoren usw. . Hier haben sich Eltern, Lehrer und Kinder ins Zeug gelegt. Michael Freutsmiedl vom Organisationsteam konnte sich noch erinnern, wie vor etwa 15 Jahren bei einer Radkontrolle mit der Polizei in einer 8. Klasse nur ein Fahrrad verkehrssicher war und fast verschämt erzählte damals die Schülerin, die das Fahrrad dabei hatte, dass das Fahrrad von der Oma geliehen war. Ein Fahrrad hatte eigentlich nur 2 Räder- musste stillgelegt werden.

Der Parcours, den die Heiligkreuzer Schüler nach Einführung und Übungsrunde natürlich mit Helm mit möglichst wenig Fehlern durchfahren sollten, fördert die Geschicklichkeit und Sicherheit auf dem Fahrrad. Das Umschauen beim Anfahren war leicht zu erklären- schwierig waren die beiden Kreisel einarmig mit der Kette in der Hand zu fahren. Dies erfordert beherrschen des Fahrrades, guten Gleichgewichtssinn und natürlich Übung. Das Linksabbiegen mit Spurwechsel ist für jeden Radfahrer unendlich wichtig und war natürlich in den Rundkurs eingebaut.

#### Heißes Wetter erforderte volle Konzentration!

Dabei ging es nicht um Schnelligkeit, sondern wie im echten Straßenverkehr möglichst fehlerfrei und ohne Risiko zu fahren. Die Empfehlung, Fahrradwege zu bevorzugen, bringt allen Radlern mehr Sicherheit.

Bei der anschließenden Siegerehrung erhielten die Bestplatzierten Gold-, Silber- und Bronzemedaille des ADAC Südbayern und alle Kinder wurden mit Trostpreisen für ihr Engagement an dem Vormittag belohnt.

Unser Bild zeigt links die beiden Klassenlehrerinnen Miriam Kendler und Hanna Schäffner, darüber Rektorin Susanne Späth und obere Reihe von li. die Organisatoren Hermann Neudecker, Gretl Soiderer, Willi Wolferstetter, Emmy Neudecker, Werner Unzeitig, Michael Freutsmiedl und Martin Feldbauer und als Wichtigstes die geehrten Schüler.

